

Ces catholiques qui veulent faire bouger leur église

Alors que les intégristes sont en passe de se réconcilier avec le pape après 24 ans de séparation, une association défend toujours les principes de Vatican II. Elle vient d'être créée au Mans.

Serge DANILO

serge.daniло@maine-libre.com

Ils sont bien décidés à prendre toute leur place au sein de l'Eglise. Parfois déçus de l'éloignement du Concile Vatican II entrepris par l'église, selon eux, souvent irrités par sa hiérarchie « monarchique », ils veulent regrouper toutes celles et ceux qui souhaitent « agir au sein de l'Eglise en adultes. Nous ne sommes pas des petits soldats », souligne Loïc de Kérimel, l'un des membres de l'association Chrétiens en marche 72 qui vient de voir le jour en Sarthe.

Des groupes de travail

Dans la mouvance de la conférence catholique des baptisé-es de France, les membres de l'association, s'ils ne souhaitent pas alimenter les polémiques, ne veulent « ni partir ni se taire. Nous aimons l'église catholique » assurent-ils. Ils sont notamment guidés par un souci de démocratisation au sein de l'église. « L'Eglise, c'est d'abord les baptisés » lancent-ils. Ils ont prévu de se réunir trois ou quatre fois en séances plénières par an et ont constitué des groupes de travail.

Sans complexe

La question de la parité figure parmi les sujets importants que l'association entend mettre en avant. « Il y a des initiatives multiples au sein de l'Eglise d'aujourd'hui, il faut les faire savoir en suscitant une prise de parole libre ». « Nous sommes des adultes, des baptisés de plein droit et nous voulons vivre et dans l'église et dans la société ». Prise de parole libre, échanges des expériences,



Le Mans, 7 avril 2012. MM. Margueritte et de Kérimel souhaitent que tous les baptisés puissent prendre la parole.

A SAVOIR

rencontres œcuméniques, « nous ne devons avoir aucun complexe » lance Loïc de Kérimel. L'association qui regroupe des baptisés catholiques du Mans et de la Sarthe souhaite ainsi devenir une « maison de la parole » libre.

<http://ccbf-sarthe.com>

Conférence-débat au Mans le 27 avril

L'association Chrétiens en Marche 72 souhaite organiser des conférences-débats tout au long de l'année. La première d'entre elles aura lieu le vendredi 27 avril à 20 h 30 au

centre de l'Etoile au Mans. Le thème « parler fait-il du mal à l'église ? ». Elle sera animée par Jean-Claude Eslir rédacteur à la revue Esprit.